



## Rumahnya Selesai 100 Persen, Mbah Diyono Bersuka Cita Hingga Berterimakasih ke TNI

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.GARDAMEDIA.ID](http://TEMANGGUNG.GARDAMEDIA.ID)

Aug 16, 2022 - 10:41



*Mbah Diyono mengaku senang, rumahnya bisa selesai 100 persen diperbaiki TNI bersama warga. Karena itu, Mbah Diyono menyampaikan rasa terimakasihnya kepada Pemerintah Desa yang telah mengusulkan rumahnya agar menjadi target sasaran program bedah rumah TMMD.*

TEMANGGUNG - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-114, Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, sudah dirasakan dampaknya positifnya oleh masyarakat.

Salah satunya, oleh Maryanto, warga Dusun Karang, Desa Ngropoh. Pasalnya, Maryanto satu dari empat warga penerima bantuan rehab rumah tidak layak huni (RTLH) program TMMD ke-114 Kodim Temanggung.

Rumah Maryanto pertama kali di kerjakan oleh Satgas TMMD sejak pekerjaan dimulai pada 26 Juli lalu. Di penghujung berakhirnya waktu pelaksanaan TMMD tersebut, Maryanto akhirnya bisa merasakan manfaat rehab RTLH.



Rumahnya yang dulu tak layak huni itu, kini sudah bisa di tempati karena pengerjaannya sudah selesai 100 persen. Selama puluhan tahun rumah milik Mbah Giyono --panggilan akrab-- Maryanto tak bisa diperbaiki lantaran kendala biaya.

Mbah Giyono yang hidup seorang diri mengaku pasrah tinggal di rumah tak layak huni. Namun bisa bisa makan untuk menyambung hidup.

"Kulo mboten ngiro yen griyo kulo badhe di rehab bapak TNI (saya tidak menyangka kalau rumah saya akan di perbaiki bapak tentara-red)," ujar Mbah Diyono, Selasa (16/8/2022) pagi.

Mbah Diyono mengaku senang, rumahnya bisa selesai 100 persen diperbaiki TNI bersama warga. Karena itu, Mbah Diyono menyampaikan rasa terimakasihnya kepada Pemerintah Desa yang telah mengusulkan rumahnya agar menjadi target sasaran program bedah rumah TMMD.

Salah seorang anggota Satgas, Serka Istijana mengatakan pengerjaan rumah Mbah Diyono bisa selesai lantaran kerja keras TNI bersama warga.

"Alhamdulillah, berkat sinergitas TNI dan warga Desa Ngropoh, pengerjaan RTLH bisa sekesai salah satunya milik Mbah Diyono," kata Serka Istijana.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706